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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Mozione presentata da Federico Covili, con richiesta di dibattimento in 

Consiglio Comunale sul tema: “SERVIZIO RACCOLTA RIFIUTI” 

 

PREMESSA 

 

La raccolta dei rifiuti è uno dei servizi più importanti fra quelli presenti nel territorio comunale. Ad 

esso infatti accedono tutte le famiglie e tutte le aziende e da esso dipende il benessere ambientale e 

paesaggistico del nostro Comune. 

A quanto ci risulta sono previsti importanti cambiamenti nel sistema di raccolta, cambiamenti che 

possono determinare un sensibile miglioramento nello smaltimento dei rifiuti ma anche un 

peggioramento del servizio e un aumento dei disagi per i cittadini. 

Sappiamo che il passaggio è imminente e dovrebbe attuarsi dopo l’estate ma, al momento non 

risultano comunicazioni ufficiali né informazioni alla cittadinanza. Una nostra richiesta di incontro 

su questo tema (PROT. N.8610 del 1 giungo 2023) è stata fino ad oggi ignorata e non ha avuto 

nessun tipo di risposta. È stata invece convocata una consulta delle attività produttive, la quale non 

risponde però alla nostra richiesta di chiarimento.  

Crediamo che questo sia un atteggiamento profondamente sbagliato: un servizio calato dall’alto 

senza consultazione della cittadinanza e senza una giusta opera di informazione sarebbe l’errore più 

grave nella gestione di questo passaggio che si preannuncia, in ogni caso, complicato. Non abbiamo 

ancora capito, infatti, come si svolgerà la raccolta e utilizzando quali strumenti. E non abbiamo 

capito se tutte le decisioni siano già state prese, da chi e con quali criteri. Non neghiamo la nostra 

preoccupazione, per esempio, nel caso si andasse verso un sistema porta a porta male gestito, 

difficile da spiegare alla parte di popolazione più anziana e sicuramente non facile da attuare in 

campagna e nelle zone periferiche, dove i rifiuti potrebbero attirare animali selvatici. Inoltre la 

presenza di molte aree su cui non è possibile svolgere un’attività di controllo potrebbe incoraggiare 

l’azione incivile di chi abbandona i rifiuti. Immaginiamo che queste criticità siano già state prese in 

considerazione e siano state trovate opportune soluzioni. Ma vorremmo conoscerle e capire se sono 

tali o meno. 
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DISPOSITIVO 

 

Con la presente mozione il Consiglio Comunale impegna la Giunta a:  

- Organizzare quanto prima un incontro pubblico con referenti di Hera per conoscere le 

caratteristiche del nuovo sistema di raccolta dei rifiuti; 

- Raccogliere le sollecitazioni della cittadinanza e della minoranza consiliare; 

- Interloquire costantemente con Hera per modificare, se necessario, il sistema di raccolta e 

renderlo il più possibile comodo ed efficiente. 

 

 

Ringraziando anticipatamente, porgiamo distinti saluti. 

 

Zocca, 19-06-2023 

 
 
 


